

Stellungnahme

Eingebracht von: Hoffmann, Andreas

Eingebracht am: 18.09.2020

Ich widerspreche diesem schwammigen und auf völlig arbiträren "Begründungen" basierenden Gesetzesentwurf aufs schärfste! Damit wird behördlicher Willkür Tür und Tor geöffnet und ist mit unseren demokratischen Werten ebenso wenig vereinbar wie mit den Grundsätzen unserer Verfassung, Grund- und Bürgerrechten und ganz allg. einer zivilisierten und freien Gesellschaft westlicher Werte.

Insbesondere vor dem Hintergrund der aktuellen "Krise", die wie wir inzwischen alle wissen gar keine tatsächliche Krise ist/war (bzw. nur eine künstliche Krise ist, die aus (pol.) Panik entstand), sondern insgesamt ein durchaus übliches Ereignis war, sind derartige Maßnahmen und permanente (!) Gesetzesänderungen hochgradig unverantwortlich und für eine freie, rechtsstaatliche Gesellschaft/Demokratie sehr gefährlich!